

# *Miguel Diaz-Canel visite des entreprises, des sites culturels et historiques de la province de Granma*

---



La Havane, 28 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a visité ce mercredi des entreprises, des sites culturels et historiques de la province de Granma.

Le but est de vérifier la marche des programmes économiques et sociaux dans cette province de l'Est de notre pays.

Miguel Diaz-Canel a entamé son parcours par une visite du parc Demajagua, monument national, où il a demandé à s'informer des travaux de rénovation en cours. Ce site historique où Carlos Manuel de Cespedes a donné le coup d'envoi de la première guerre d'indépendance de la couronne espagnole sera le siège du meeting national à l'occasion du 150e anniversaire de ce fait historique, le 10 octobre prochain.

Miguel Diaz-Canel a pu apprécier le bon état de préservation des principaux symboles du site dont les ruines de la centrale sucrière Demajagua et la cloche originale avec laquelle Carlos Manuel de Céspedes a appelé les esclaves le jour où il les a affranchis et encouragé à participer aux luttes pour l'indépendance de notre pays.

«Essayez de faire ce travail en respectant bien l'époque et la conception générale de l'œuvre. Vous avez beaucoup avancé les travaux. J'ai été ici au mois de février. Vous êtes conscients de la signification du travail que vous êtes en train de faire pour la préservation de ce site historique. La célébration du 150e anniversaire des luttes pour l'indépendance constitue un des grands encouragements du sentiment patriotique cette année.»

Miguel Diaz-Canel s'est ensuite rendu au centre d'élevage de crocodiles, dans la commune de Manzanillo. Ce centre qui fait également l'objet d'une rénovation, sera l'un des plus grands de notre pays et il a visité les rizières de la localité d'El Coco.

Au cours du dialogue avec les producteurs agricoles et leurs proches, le président a posé des questions sur toute une série d'aspects de leur vie depuis la manière dont les enfants et les jeunes allaient à l'école jusqu'à la qualité des graines qu'ils utilisent et l'usage et l'entretien des machines agricoles.

Partout où il s'est rendu Miguel Diaz-Canel a fait l'objet de gestes d'affection de la part de la population.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165746-miguel-diaz-canel-visite-des-entreprises-des-sites-culturels-et-historiques-de-la-province-de-granma>



**Radio Habana Cuba**